

# 第10回県政報告会



5月10日第10回県政報告会には、西新公民館ホール一杯に地域の多くの方が足を運んで頂き、心から御礼申し上げます。内田重光西新校区自治協議会会長、河野義博参院議員、高木勝利市議も激励に駆けつけて頂きました。最後に廣瀬信雄後援会長からご挨拶。

初めてPowerpointを使っての報告会。汗だくでした。

●7年間の青パト支援((軽)自動車税の非課税、

**全国初の青パト保険創設)報告●福岡前原道路にETC設置●道路陥落予防のための空洞調査●高齢社会(公営住宅にコイン駐車場、行方不明者をメールで検索、合鍵の預かり)対策●胃がん撲滅対策●水素社会到来などについて報告しました。これからも「現場主義」に徹して頑張ります。**



## 救命救急講習を受けましょう。



7月30日県議6人で横浜から静岡に視察向かう新横浜駅のコンコースで、スーツ姿の青年が、倒れているのを発見。私が近寄って「大丈夫ですか」と声をかけると、痙攣し始め、彼は、私の腕の中で目が裏返り、血を吐きました。その途端に私は、気が動転しました。周辺に大声で、119番、AEDをお願いしましたが、何も出来ず、道ゆく人に、「医者はいないか!看護師は、いないか!」と叫ぶばかり。

お医者さんが、立ち止まってくれた時は、ホッとしました。程なく救急車が到着。意識も戻りました。

一ヶ月前の講習で学んだ「声を出して助けを呼ぶ」ことしかできませんでしたが、大事に至らず良かったです。

近くで見ていた青年が、お医者さんの指示でコンビニから氷を買いに「僕が買って来ます」と走りました。爽やかでした。



早良区の四箇田団地バス停にベンチが置かれました。

このバス停から病院に行くためにバスを利用するご婦人から「日陰もなくて立ってバスを待つののが辛い」と要望がありました。

このベンチは、四箇田校区自治協議会の皆さんから手作りで作ってくださいました。ありがとうございました。

黄色いベンチは、幸せのベンチです。

facebook

フェイスブック  
始めました。

<https://www.facebook.com/shinkai.masahiko>



新開昌彦のホームページ  
<http://www.shinkaimasahiko.com>

昭和32年6月生 西新小、百道中、大濠高校23回、創価大学7期卒業  
津田産業(株)入社、神崎武法衆院議員秘書、平成11年から県議4期当選